

## 2月16日～3月17日のご意見へのお返事

No	受付日	投函場所	内容	お返事
1	3月15日	花と緑の館	本日、晴天に誘われ暖かくもあるので雪割草群生地まで行ってきました。が、見つけられたのは小さなつぼみ3つだけ。鳥は新芽の枝でさわがしいほど鳴いているのに足元の春はまだまだなんですね。早く会いたいです。	この度は、ご来園いただき誠にありがとうございます。寒暖差の著しいこの時期、春の訪れも一進一退かと思われます。今後園内も雪割草～シャクナゲ～カタクリへと花リレーが続きます。私共も園内の鮮やかな花情景に会えることを願い、情報発信に努めて参ります。お客様のまたのご来園をスタッフ一同、心よりお待ち申し上げます。
2	3月16日	花の緑の館	雪割草を見に来ました。美しい花がいっぱいで楽しかったです。お願いですが、公園の周囲の木々の事です。つるが絡まって今にも倒れそうな物が目立ちました。公園内だけでなく周囲一帯にも目を向けてほしいと願っています	この度は、ご来園いただき誠にありがとうございます。また、貴重なご意見をいただきありがとうございます。公園内の樹木の危険木等については、発見の都度、速やかに対応しておりますが、公園外の周囲の樹木についても安全および景観の確保という観点から、必要に応じて新潟県・長岡市等の管理者に情報共有させていただきたいと思っております。お客様のまたのご来園を心よりお待ちしております。
3	3月17日	ウェルカムゲート	「ふれあいの森」のスノードロップ、コウム等を観てきました。コウムヘデリのこぼれ種っ子があちこちで発芽していて踏みつけそうになりました。小さな花は近くで観たいので、是非散策路設置をお願いします。	この度は、ご来園いただき誠にありがとうございます。「ふれあいの森」は早春の花々を、ありのままの自然環境の中でお楽しみいただくため、特に散策路等の設置は予定しておりませんでした。お客様の利用動向をみながら、この度のご意見も参考に、今後の運営・整備に反映させていただきたいと思っております。貴重なご意見をいただきありがとうございました。
4	3月18日	ウェルカムゲート	「ふれあいの森」のスノードロップ、原種シクラメン、クリスマスローズが咲きはじめてので観に行きました。かわいらしい花が咲いていたのですが、どこを歩いていいのかわかりました。(発芽したての小さな葉や秋咲きのヘデリの葉をふみそうになりました。)ぜひ、散策の為の通路をお願いします。	この度は、ご来園いただき誠にありがとうございます。「ふれあいの森」は早春の花々を、ありのままの自然環境の中でお楽しみいただくため、特に散策路等の設置は予定しておりませんでした。お客様の利用動向をみながら、この度のご意見も参考に、今後の運営・整備に反映させていただきたいと思っております。貴重なご意見をいただきありがとうございました。